

8月9日（金）

ぷるぷる♪

寒天あそび

くま組

ひんやり♪

カップに入った寒天を子どもたちの目の前に用意すると目を真ん丸にして見つめる子どもたち。一人ひとり、好きな色の寒天入りカップを選び、遊び始めました。カップの中に指を入れてつんつんと触れたり、カップを逆さまにして出てきた寒天を握ったりして感触を楽しんでいました。



手のひらを包丁のように見立てて寒天をトントンと切る真似をしている子がいたので切れるような道具（へら）を渡してみると小さく切ったり、混ぜたりしていました。小さく切った寒天をカップに入れて「ぶどうジュースです！」と言ったり、飲む真似をしたりして見立てて楽しんでいる子もいました。中には、保育者と「ミックスジュース」の歌を歌いながら、寒天を一つ一つつまんでカップに入れている子もいてそれぞれにイメージを膨らませて楽しんでいるんだなと思いました。あんまりにもおいしそうで大きな口を開けて食べてしまいそうになっている子もいて、くすっと笑ってしまう場面も見られました。



寒天の冷たさや気持ち良さを楽しむだけでなく、ジュースに見立てたり、保育者と「どうぞ」「おいしいね」など言葉のやり取りを楽しんだりしてイメージを膨らませて楽しむ姿も見られました。まだまだあそびたいという様子も見られましたので、またどこかで楽しめたらいいなとも考えています。今回のようすを動画で後日配信しようと思っています。おたのしみに、、、♡